

Gracias a todos!

Es con una gran felicidad que tomo la palabra. Es un honor para Europa y también para mi país el haber sido elegido por Ustedes.

Me gustaría agradecer particularmente a todos aquellos que me han apoyado. En primer lugar al gobierno francés que me ha otorgado su confianza.

Igualmente a los otros dos candidatos - la Sra. Veena Rawat y el Sr. Fabio Leite - que compitiendo junto conmigo, me han llevado a dar lo mejor de mi mismo y a entender las aspiraciones de los Estados miembros de la Unión.

Es también un gran honor ser el sucesor de un hombre de la envergadura de Valéry Timofeev, a quien me gustaría homenajear aquí. Es también un gran honor para mi formar parte del equipo formidable dirigido por el Secretario General, el Sr. Hamadoun Touré, el cual en cuatro años ha permitido que la UIT haya realizado tantos avances.

Les aseguro que entregaré lo mejor de mi mismo para responder a la confianza que me han otorgado al depositar sus votos hoy. Tengo conciencia de que en muchos de nuestros países deberán tomarse decisiones difíciles en el campo de las radiocomunicaciones en los próximos años.

Estén seguros de que haré todo lo que esté en mi poder para ayudarles a hacer frente a dichos desafíos, en particular en lo concerniente a la transición de la difusión digital de la televisión y hacia futuros sistemas de comunicaciones móviles. Dichos desafíos no son solamente técnicos o financieros, sino también sociales y políticos, y la Unión desempeñará un papel esencial para hacerles frente.

Pueden estar seguros de que les apoyaré para todo ello, al mismo tiempo que yo necesitaré también de su apoyo.

A todos ustedes, gracias de nuevo.